
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA 17 DE DICIEMBREDE 2018.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 15 / 2018 Ordinaria 

Día y hora: 17 de Diciembre de 2018 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTA

Dª. Anna Peñalver Bermudo 

VOCALES

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dña. María España Novoa                             Grupo Político Municipal PP

Personas designadas por la Alcaldía

  D. Raúl Galván López

Vecinos designados portavoz Grupos Políticos Municipales. 

D. Manuel Pegueroles Belmonte                       Grupo Político PSOE

Representantes de las AA:VV,

D. Vicente J. Campos Ruiz AA.VV. San Pablo

D. Jorge Ernesto Porcar AA.VV. San Jaime

D. Ramón Sarria Picazo AA.VV. Tir de Colom

D. José Luis Gómez Sánchez AA.VV. San Bernardo

D. Rafael Serrano Ruiz AA.VV. La Aduana

D. Emilio García Solsona AA.VV.. Partida Estepar
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D. Luis López López AA.VV. Maestría

Representantes de las AMPAS

Dña. Maríam Tomás Gimeno AMPA CEIP Exercit

Representantes de Participación Ciudadana

Dña. María Hernández Belmonte Mujeres 8 de Marzo

   
    SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

EXCUSAN ASISTENCIA:

      Dña.  Maria Dolores Zabalza Prieto

D. Jorge García Alcalá

D. Joaquín B. Torres Navarro

D. Manuel Paduraru Ionete

NO ASISTEN: 

  D. José A. Gines Camahort

D. José Luis Azpitarte Sánchez

D. Constantino Muñoz Alarcón

D. Miguel Angel Guillamón Naches

D. Joaquín Gorriz Plumed

 Dª. María Luisa Motos Cano

Dª. Ana Mª Latorre Centelles

        

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, de las actas  correspondientes a las sesiones extraordinarias 
del Consejo Municipal de Distrito Sur de fechas  24 de septiembre de 2018

2º.- Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.- Ruegos y preguntas.
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En la Tenencia Alcaldía de Distrito Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, 
siendo las 20:00 h. del día 17 de diciembre de dos mil dieciocho bajo la presidencia del Ilma. 
Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se reúnen los señores y señoras 
arriba señalados al  objeto de celebrar sesión ordinaria del  Consejo  Municipal  de Distrito 
SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el  quorum de asistencia  por  la  Presidencia  se procede a iniciar  la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.-  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA  CORRESPONDIENTES  A LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 24 DE 
SEPTIEMBREDE 2018 

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 24 de 
septiembre de 2018.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

No existiendo ninguna respuesta de peticiones anteriores, se pasa al punto siguiente 
del orden del día.

3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto siguiente 
del orden del día.

 
 4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

            AMPA CEIP EXERCIT

La  Sra.  Tomas,  reclama presencia  policial  más  a  menudo para  el  control  de  la 
entrada y salida de los alumnos, ya que van muy exporadicamente.

También  informa  que  los  coches  invaden  las  esquinas  de  la  Gran  Manzana 
destrozando los adoquines de las zonas peatonales, con el peligro de los niños que van al 
colegio.

      AA.VV. MAESTRIA

Comunica que con respecto al tema de los patinetes, hay muchos problemas que se 
deberían de regular, la Sra. Presidenta le informa que la DGT debe regularlo primero a 
nivel estatal.
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Informan que en la Plaza de las Pinturas de la Gasulla los contenedores de reciclaje 
hay  veces  que  están  llenos  y  los  niños  sacan  los  cartones  para  jugar  dejándolos 
esparcidos por toda la plaza y cuando limpian la plaza hay veces que no los recogen.

En la zona de la Gran Manzana faltan muchos arbustos en los maceteros deberían 
de revisarlos y reponerlos..

Seria de interés que hubiera policía de “a pie”, patrullando por toda la zona y así se 
evitarían muchos problemas.

Comenta que en la  rambla central  de la c/  Parque del  Oeste,  el  asfaltado y las 
rampas están anticuadas y levantadas por las raíces de los árboles, se debería de arreglar, 
así como los rebajes ya que no pasan las sillas de ruedas.

Reclama  una  vez  más  todo  aquello  que  se  ha  solicitado  en  actas  anteriores  y 
todavía no tienen solución, entre otros

Terrazas  de  las  cafeterías  de  la  Calle  Arquitecto  Ros  deben  de  marcarse  la 
delimitación de las mismas.

Pintar de amarillo las esquinas para evitar que aparquen los coches.

Las farolas de la zona en calles Barrachina , Jorge Juan, Lepanto y Félix Breva, se 
encuentran situadas en el mismo lado de la calzada. El “cono” de luz  proyectado por las 
farolas apenas llega a una altura aproximada de un metro en la acera contraria  a la farola, 
mientras  que  en  el  lado  de  la  farola  fácilmente  a  un  segundo  piso,  sugieren  que  se 
modifique  la  inclinación  de  los  cabezales  de  modo  que  proporcionen  una  iluminación 
correcta y equilibrada a ambos lados de la calle.

 AA.VV. TIR DE COLOM

El Sr. Sarria, informa que la zona canina de la C/ Onda está encharcada desde hace 
mucho tiempo, debería de darse una solución al respecto.

En la C/ Salvador Guinot, cruce con Avda. Villarreal, hay un mojón kilométrico, se 
debería de quitar de donde está y mirar una ubicación cercana, rotonda, plaza, … para no 
perder la historia del mismo. 

Quiere hacer constar que las rotondas nuevas el Estepar se colapsan ya que tienen 
muy poca fluidez, la Sra. Presidenta le informa que esperaran a ver como funcionan.

 AA.VV. SAN PABLO

El Sr. Campos, comunica que el parking del centro de salud, se debería de asfaltar o 
al menos parchear.

En la C/ Calar de Montiel, hay un sumidero que cuando llueve no traga, situado a las 
espaldas del centro médico.

Solicitan un contenedor en la calle Los Infantes, esquina Calar de Montiel, ya que la 
gente mayor tiene que salir hasta la carretera a tirar la basura.

Limpiar la placa de la Plaza Perpetuo Socorro, ya que han hecho pintadas encima 
de la misma.
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 AA.VV. SAN JAIME

Solicita  que  patrullen  por  el  grupo  de  forma  asidua  para  evitar  problemas  de 
vandalismo, aparcamiento, entre otras.

Comenta que los alcorques de la puerta del Centro Cívico deben de rellenarlos de 
piedras.

Vuelven a reclamar un contenedor de aceite reciclado en el Grupo.

Con  respecto  a  los  postes  de  alumbrado  de  la  entrada  del  barrio,  los  del 
Ayuntamiento están cambiados pero los de telefónica se están cayendo, la Sra. Presidenta 
le comenta que tiene que ser la empresa quien los retire.

Reclama alumbrado en el puente, y la Sra. Presidenta le comenta una vez más que 
depende del Ministerio.

Solicitan una vez más el nombre de la Plaza del Grupo “Plaza 25 de Julio”

Como ya se hizo en su día, solicitan papelera-cenicero para la puerta del Centro 
Cívico.

De igual manera con el vallado del parque infantil para que no entren los animales.

Es necesaria la poda o quitar los árboles del parque infantil, ya que están podridos  y 
caen ramas grandes, con el peligro que acarrea.

Vuelven a reclamar las vitrinas y armarios del Centro Cívico.

El  Sr.  Ernesto,  pregunta  por  la  reunión  con el  Sr.  Toledo,  la  Sra.  Presidenta  le 
comenta que no tiene información al respecto, pero que se interesará por el tema.
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AA.VV. PARTIDA ESTEPAR

El Sr.  García, informa que en la Calle  Eslida se ha caído un árbol,  deberían de 
reponerlo y arreglar el resto que también se encuentran en mal estado.

Solicita que terminen de arreglar los 10-15 metros que quedan en mal estado del 
muro de Renfe.

En la Avda. Villarreal (camí Sequiota) a la altura del barranco hay un trozo que no 
esta arreglado el asfaltado de la carretera, hay muchos baches y se le debería de dar una 
solución.

En la zona del semáforo del Grupo Lourdes,en el carril ciclo-peatonal el asfaltado 
esta lleno de baches

Informa que hay un vecino que aparca el trailer a la altura del Grupo Camarilles en el 
carril ciclo-peatonal.

En la entrada del grupo San Andrés por la Avda. Villarreal (camí Sequiota), se 
solicita coloquen una placa de recoger heces al comienzo del carril ciclopeatonal.

C/ Caragols hace muchos años que no han podado las moreras, solicita se poden.

Solicita pintar ceda el paso en la Calle Regajo, esquina con Calle Forcall y señalizar 
con prohibido aparcar, ya que es una calle de doble dirección y si aparcan en los dos lados 
no pueden pasar los vehículos.

El  Sr.  García  comenta  que  el  solar  del  final  de  la  Calle  Chovar  habría  que 
desratizarlo ya que se han visto ratas de gran tamaño.

Solicita un paso de peatones en el camino Sequiota para cruzar a la Plaza Sierra 
Cazorla del grupo Lourdes.

Coordinar y regular los semáforos del cruce Del Grupo Lourdes (Gran Vía Tárrega 
Monteblanco – camí Sequiota – N225)

Solicita información de los pasos a seguir para que al final de la Calle Chovar creen 
una zona verde. La Sra. Presidenta le comenta que debe aparecer contemplado como tal 
en el plan general y a fecha actual en el plan pormenorizado así aparece, el siguiente paso 
sería la aprobación del Plan General
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MUJERES 8 DE MARZO

Reclaman la reparación de los pestillos rotos de las ventanas del Centro Cívico, la 
Sra. Presidenta comenta que se pedirá la revisión de puertas y ventanas del Centro Cívico 
del grupo Perpetuo Socorro en el que se ubican;

-La asociación de mayores Los Ángeles-La Unión

-La asociación de vecinos San Pablo

-La asociación de Mujeres 7 marzo

Dª MARIA ESPAÑA NOVOA

Solicita contestación a todas las alegaciones presentadas por los vecinos del Distrito 
Sur al Plan General,

AMPA CEIP ANTONIO ARMELLES DOMENECH

La  Sra.  Presidenta,  informa  a  petición  del  AMPA CEIP  ANTONIO  ARMELLES 
DOMENECH,  se tramite solución  por  los problemas de la  acumulación  de barro en la 
entrada de aula de infantil cuando llueve.

También  El  Sr.  Ernesto  de  la  AA.VV.  San  Jaime,  solicita  la  instalación  de  un 
ascensor para infantil y primaria, la Sra. Presidenta comenta al respecto que depende de 
Conselleria.

         Y siendo las 20:55 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con la Sra 
Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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